



Alito Moreno presume su pobreza mental y miseria humana

En su visita a Puebla, Alejandro Moreno, no soportó que 5 diputados locales, abandonaran el tricolor por las corruptelas de Alito Moreno y su empleado, un sujeto de medio pelo llamado Néstor Camarillo. Hace poco en un video publicado por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, se reveló la vulgar y ruin personalidad del líder priísta, quien aceptó que uno de los diputados que hoy critica quería ser senador plurinominal. En ese video, el mismo líder del PRI aceptó que Jorge Estefan le había aportado dinero y por ello lo privilegiaron con una “pluri”. Hoy Estefan es uno de los 5 diputados que abandonó el tricolor por las formas de su líder nacional.

<https://contraparte.mx/radiografia/60229-alito-moreno-presume-su-pobreza-mental-y-miseria-humana.html>